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昨天是“郑州慈善日”
老年公寓收到了新洗衣机

□晚报记者 张璇

本报讯 洗衣机、打印机、各种营养
品……10月16日是“郑州慈善日”，昨天上
午，金水区金秋益寿园老年公寓收到了市
委宣传部送来的急需物品。

老年公寓负责人臧晓辉介绍，从其父
母开始创办该园到现在已经近14年了，目
前该园在金水区园区的老人有 155 名，其
中全卧床的有50多人，35名护理人员每天
的工作量非常大，这些物品对他们来说都
是非常急需的物品。

市委宣传部机关专职副书记李增春
介绍，在此前的走访帮助中了解到，由于
该老年公寓大部分老年人都因病卧床不
起，对护理人员来说清洗量非常大，所以
洗衣机损耗率很高，基本上两个月就用
坏一台洗衣机。考虑到这里的实际情
况，因此送来洗衣机帮他们解决迫切需
要的难题。

李增春表示，下一步将组织工作人员
经常来这里走访帮助，也呼吁更多的社会
爱心人士来关爱老人，践行慈善。

河南硕士奖学金标准提高
每生每月600元

□晚报记者 张竞昳

本报讯 记者昨日从教育部门获悉，
我省将提高普通高等学校硕士研究生奖
学金标准，由原本的每生每月 220 元统一
提高到600元。

为完善硕士研究生培养激励机制，打
造高素质的中原经济区建设人才储备队
伍，经省政府批准，省财政厅与省教育厅
联合下发通知，决定从 2011 年秋季学期
起，将省属普通高等学校硕士研究生普通
奖学金标准由每生每月 220 元统一提高
到 600 元。这是自去年秋季学期，我省提
高省属普通高等学校博士研究生奖学金
标准后，对高层次人才采取的又一次激
励措施。

按照要求，各高校对硕士研究生发放
普通奖学金时，原则上可按上述标准向
下浮动 200 元，由学校集中掌握，用于
提高部分特殊专业硕士研究生的普通
奖学金标准，鼓励优秀学生，或对兼任
助教、助研、助管工作的硕士研究生发
放部分报酬等，不断完善硕士研究生奖
助制度。

□晚报记者 裴蕾

本报讯 郑州网络问政的务实举措，受到
了来自国内的广泛关注。近日，多家媒体转发
新华社综述《网络文化蓬勃发展 互联网成通
达政情民意新渠道——党的十七大以来我国
网络文化建设综述》，就党的十七大以来，中
国特色网络文化事业、文化产业的发展进行
了详细的阐述。文中在“网络问政 互联网成
为通达政情民意新渠道”时，特别提到了郑州
市的网络问政举措，认为郑州市政府媒体网
络事项督办中心的成立，有效提升了社会管理
的成效。

新华社在电文中表示：“从‘网络问政’到
‘网络行政’，积极利用网络平台，开展舆论监

督，提升执政能力，日益成为政府部门的创新之
举。今年，郑州市政府媒体网络事项督办中心
正式成立，分别在市政府网站、大河网、中原网、
商都网开设网络民意直通车，受理网民诉求，传
播政府声音，有效提升了社会管理的成效。目
前，我国已经建立政府门户网站 4.5万多个，75
个中央和国家机关、32个省级政府、333个地级
市政府和80%以上的县级政府都建立了电子政
务网站，中国政府网被网民称为‘24小时不下班
的政府’，各级政府网站日益成为政府信息公开
的第一平台，进一步提升了我国政务公开水平，
公民参与程度有了大幅提高。”

据悉，今年 7月 17日，郑州市委、市政府网
络新闻发言人ZZIC，正式定名为“郑州市媒体网
络事项督办中心（ZZIC）”。ZZIC由最初的“网络

新闻发言人”转变为“督办中心”，是一次职能上
的转变。完成“务实转身”的ZZIC，除传递党委
政府声音外，还肩负起了监督政府社会管理效
能的任务，与网友的沟通，也由过去的被动“接
招”，变为主动出击。

根据全新的职责，ZZIC将对转办的网友意
见、建议有了跟踪、督办权，召集相关部门开协
调会，也有了政策上的支持。与此同时，ZZIC尝
试的媒体网络事项评优评差、网络督办事项反
弹情况周报、媒体曝光事项跟踪督办周报等，也
由摸索完善进入到正式运行阶段，评议结果将
与年终绩效考核挂钩。

资料显示，从去年 7 月至 2011 年 3 月底，
ZZIC共受理网络媒体反映事项8136件，办结回
复7876件，办结回复率高达96.8%。

□晚报记者 王继兵 袁帅

本报讯 昨日上午，市委书记连维良带领市
直有关部门负责人深入高新区、中原区调研郑
州都市区组团建设。

市领导孙金献、黄保卫、张建慧、张学军一
同调研。

作为郑州都市区的重要组成部分，高新区
正突出“国家高新”本质特性，通过实施“定位提
升、产业提升、空间提升、功能提升、环境提升、
形象提升”战略，将高新区打造成为集新兴产
业、科技、创新、生态宜居为一体的郑州都市区
高新城。连维良一行实地察看高新技术开发区
部分项目，听取高新区的发展目标、实施途径，
协调解决相关问题。关于高新区的下一步重点
工作，连维良指出，高新区一要抢抓《国务院关
于支持河南省加快建设中原经济区的指导意
见》的机遇，加快高新产业发展，加快提升产业
支撑力；二要全面建设“产城融合、宜居宜业”高

新城，实现由开发区到“城”的跨越；三要明确目
标和推进措施，逐步对能源、原材料等落后产业
进行外迁和调整，形成新的产业优势，进一步提
升发展空间；四要利用自身优势，打破行政区划
限制，切实做好“飞地经济”，通过规划、建设、管
理等合作发展机制和模式，实现都市区各组团
之间互利共赢、协调发展。

中原宜居商贸城按照“四区一中心”布局，
建设纺织服装产业聚集区、家居物流商贸区、
汽贸服务区、生态宜居区、行政商务中心。连
维良实地察看了该组团配套设施建设、周边环
境等情况，听取中原区有关工作汇报。连维良
指出，目前，有关县（市）区认真贯彻落实市委、
市政府的工作部署，深入研究各城市组团的功
能，全面理解规划“六城十组团”的深远意义，
制定好各自的规划，明确奋斗目标和推进措
施，通过建立高效政务平台，不少组团已取得实
质性进展和可喜成绩。中原区一要进一步突出
工作重点，全面提升宜居商贸城规划建设水

平。二要强化宜居理念，围绕“功能齐全、环境
优美、产城互动、宜商宜居”的思路，推动产城互
动发展。三要切实做到“三规”并行，全力推进
起步区建设，确保中原宜居商贸城组团建设快
速高效推进。

调研途中，连维良还察看了市容市貌、城乡
卫生环境整治、园林绿化和城市管理等。连维
良要求，一要落实管养责任，严格落实严管重
罚措施，确保城乡面貌新提升；二要认真做好
道路沿线及周边区域的绿化、净化和美化工
作；三要树立大园林生态发展和惠民富民的
生态发展理念，因地制宜，整合资源，利用好
现有的林地、农场、绿地和地形地貌，通过租
赁、整合、市场运作等方法，进行景观性园林
化改造，在组团间和城乡接合部建设园林式
观光休闲农业，有效提升各组团之间的生态
景观绿化水平和档次，不断提升城市品位，改
善我市人居环境，带动区域不断增值，加快郑州
都市区建设。

10月 30日，新玛特郑州总店将迎来三周年
店庆；10月 24日~11月 6日，与精品女装EIN深
度营销助阵店庆。店庆+深度营销，势必带来更
出人意料的销售战绩。

三军大会战 五支先锋队 决战体育场 10
月 30日，大商新玛特郑州总店将迎来三周年庆
典。仅仅3年，就能达到年销售额10亿元，新玛
特郑州总店已完成了别人5年才能实现的目标。

据了解，今年店庆，新玛特郑州总店将集合
大商新玛特郑州地区集团营销部、许昌店200名

工作人员这三大主力军队、总店五支先锋队决
战郑州市体育场。届时，人民路体育场将有 80
个知名品牌联合大促销，20个知名品牌展示秋
冬新品发布秀，10家电器品牌年度样机大清仓，
5位品牌明星代言人现场大揭幕……店庆增加
外场，并是在体育场做大型营销活动，且囊或了
各种营销模式，这在全国百货行业还是头一遭。

不仅如此，店庆时还有猜销售数字得奔驰
车、购物抽宝马车等惊喜大奖。

EIN：设计师女装品牌 全国独家震撼回馈

每家百货商场都会做店庆活动，但并不是每家
都会做营销活动。而新玛特郑州总店，偏偏就
是营销的高手。

10 月 24 日~11 月 6 日，联手精品女装 EIN
的深度营销，大商人将再次亮出营销组合拳。
外广场 5 万件畅销单品首现惊爆价：100 元 3
件、200 元 3 件、300 元 3 件，皮衣皮草 1000 元 2
件；1楼中厅冬季新品提前独家发布，巨型羽绒
精灵惊艳亮相；2 楼专柜 2011 新品全场满 1000
元返 300 元；7 楼 VIP 专场，尊享品牌设计师定

制搭配；凭宣传品剪角，全场新品可享受 500元
减 30元。

据了解，一贯保持洒脱个性的EIN，此番将以
北欧田园贵族风席卷郑州。这种简约的奢华、内
敛的张扬，谁都无法抗拒。在欧洲，EIN有“一”的
意思，代表每位女士独一无二的个性与气质。

“这是EIN首次在河南市场做如此规模的营
销活动。”新玛特郑州总店营销部部长谢媛说，

“我们相信品牌的影响力，也相信大商的实力，
这就是强强联合。” 晚报记者 王一品

饕餮三年庆 一天一个亿 决战体育场

连维良在调研组团建设时强调连维良在调研组团建设时强调
科学布局 高效运作

协调推进郑州都市区建设

新华社报道郑州网络问政
ZZIC通达政情民意 提升社会管理成效

□晚报记者 孙娟

本报讯 昨日下午，市委、市政府召开生态
水系截污建设实施动员会议，并出台了《郑州市
生态水系截污工作奖惩措施》，以11月20日为生
态水系排污口的治理完成时限，完成者奖，未完
成者罚，重拳出击，动真碰硬，坚决治理生态水系
区域排污口，确保生态水系“水通、水清、水美”目
标的尽快实现，为郑州都市区建设奠定坚实基
础。副市长、市政府秘书长张学军参加会议。

今年 3 月，市水务局、市城管局、市环保局
等单位对生态水系沿线污水排放情况进行了逐
一排查，共排查出186个正在排放的污水口，通过
集中治理，取得了一定成效。9月中旬，市水务局
对全市12条河道排污口截污情况进行排查，发现
还有 44个污水口正在排放污水，影响了城市形

象。为此，市政府办公厅昨日出台了《郑州市生
态水系截污工作奖惩措施》，明确了责任单位、治
理措施、完成时限和奖惩办法，将河道截污工作
纳入生态水系工作绩效考核，实施问责制度。11
月20日为生态水系排污口的治理完成时限，12月
15日，完成魏河截污、十八里河站马屯明沟治理
等工程。对各责任单位在11月20日前按期完成
排污口治理任务的给予表彰奖励，未完成任务的
通报批评并在媒体曝光。对11月20日之后，生
态水系内河道排污口未治理到位的责任单位实
施财政扣款，每个排污口扣款100万元，同时每超
期1天每个排污口罚款1万元。对11月20日之
后，生态水系内发现新的排污口向生态水系排放
生活污水，对辖区政府或管委会实施财政扣款，
每个排污口扣款200万元。对生态水系区域内排
查发现工业企业生产废水超标直接排入生态水

系的，对辖区政府或管委会给予一例一次1000万
元的财政扣款。此外，还实行有奖举报制度，设
立了举报电话，市委值班室67185699，市政府值
班室 67185799，市水务局 67721679，市环保局
12369，市城管局67172000。

张学军强调，要统一思想，提高站位，切实增
强做好生态水系截污建设工作的责任感和使命
感，彻底完成截污治污任务。明确任务，落实责
任，确保生态水系截污建设工作落到实处，生态
水系沿线涉及的县（市、区）为截污治污的责任主
体和实施主体，书记、县（市、区）长是第一责任人，
分管领导是直接责任人，进一步强化责任意识，严
格奖惩，动真碰硬，从即日起实行生态水系河道截
污工作周例会制度，加大督察，跟踪问效。要加快
污水管网建设，确保污水收集率达到95%以上，切
实从根本上解决城市污水排放问题。

我市限期完成生态水系排污口治理


